Virginia Henderson propone que la salud es la capacidad de una persona para funcionar de forma independiente.

En su modelo, Henderson busca que las personas puedan satisfacer sus necesidades básicas, ya sean sanas o enfermas.

Para ello, la enfermera debe tener los conocimientos necesarios para estimular las habilidades de la persona.

El entorno familiar y comunitario es responsable de proporcionar los cuidados.

Dorothea Orem

La teoría de Dorothea Orem se basa en el déficit de autocuidado.

En su teoría, Orem promueve la relación entre las funciones de la enfermera y la participación del paciente para satisfacer sus necesidades.

Orem establece tres tipos de sistemas de enfermería: totalmente compensatorio, parcialmente compensatorio y de apoyo educativo.

La teoría de Orem ofrece a los profesionales de la enfermería

herramientas para brindar una atención de